

# Cuando se quiere...

Por **Roberto Ramírez**  
Fotos **Armando Hernández**

Pinar del Río. - «**UNIDAD**, magníficas relaciones con el Ministerio de Educación y apoyo del organismo y de las direcciones del Partido y el Gobierno».

Así definió Arturo Aguilar, director de deportes en el municipio de Pinar del Río, las claves en que se sustentan los resultados de este territorio.

Su diálogo con **JIT** se produjo durante un recorrido del presidente del INDER Antonio Becali y los restantes asistentes al consejo de dirección ampliado que sesionó aquí.

De tal forma, como ya sucedió en otras sedes, los directores de todas las provincias y el municipio especial Isla de la Juventud enriquecieron sus experiencias desde los escenarios donde se concreta el esfuerzo que afianza al sector como un derecho del pueblo.

«La combinación de esos factores, más la disposición de nuestros 1 545 trabajadores permiten que respondamos como principal eslabón del deporte pinañero», sentenció Aguilar, quien habló con sano orgullo del aporte realizado al medallero de este en los Juegos Escolares.

El encuentro con el ajeteo que uno de sus protagonistas definió como «algo habitual» comenzó en el estadio beisbolero Pepe Chepe, del combinado Hermanos Cruz, igualmente responsabilizado con la práctica de otras 11 disciplinas.

Allí estaban además el gran Luis Giraldo Casanova y el ex boxeador Raúl González, muestra del papel asignado a las glorias, que suman 91 en el municipio.

Tras dejar detrás las emociones de un duelo de la categoría infantil la actividad se multiplicó en el combinado Guamá, que entonces acogía encuentros del propio deporte nacional, fútbol, voleibol, bola criolla, gimnasia aerobia, juegos participativos...

«Aquí son ocho las instalaciones», comentó Aguilar, quien destacó el respaldo de los profesores de educación física, también importantes para cubrir algún déficit de especialistas, como sucede a partir del personal tributado por la escuela formadora de esos profesionales (EPEF).

Otros rasgos distintivos son la relación con las asociaciones que agrupan a los atletas discapacitados, el liderazgo de Juan Carlos Cortada, «motor impulsor» de mucho de lo que se consigue desde ese frente, y la prioridad asignada al deporte para todos.

«Especialmente el destinado a la tercera edad, dado el grado de envejecimiento pobla-



cional que aportamos y la importancia de la actividad física como fuente de mejoramiento de la salud», sostuvo el director municipal.

«El reto es incrementar la calidad de cada uno de nuestros servicios a la vez que contribuimos a la formación integral de los practicantes de todas las edades», significó mientras los involucrados en la jornada se burlaban de los azotes del sol caribeño. ☒

